

Este es un problema que muchos de nosotros tenemos cuando vamos a una tienda y nos encontramos con unos hámsters rusos o siberianos de coloración salvaje/estándar y con el nombre de...hámster chino, bien, lo primero que hago para diferenciar unos de otros es ver más o menos el tamaño que tienen.

Los rusos miden como máximo 10cm y los siberianos 12cm, pero si encontramos una hembra que mide 10cm esa hembra será siberiana ya que las hembras son más pequeñas que los machos y por lo tanto es imposible que mida 10cm.

Otro método para diferenciarlos es la forma del cuerpo, los hámsters rusos o campbell (físicamente son iguales, pero no genéticamente) son más bien arredondados y los siberianos son más corpulentos y estirados.

En la cara también se puede apreciar ciertas diferencias pero para eso hay que tener a mano un hámster de la otra especie porque hay que ser muy bueno para diferenciarlos solo por la cara.

Muchas veces tendrán nombres incorrectos, aunque pongan hámster ruso o los nombres científicos debéis de asegurarnos de las diferencias para identificar la especie, ya que si juntásemos un siberiano con un ruso/campbell las crías morirían o estarían llenas de defectos genéticos, y por supuesto serían estériles.